



Göteborg le 29 mai 1975.

Cher Ami,

Je vous remercie beaucoup pour votre lettre et je suis très contente de pouvoir faire une exposition en mois de novembre. Je suis en train de faire ma programme pour tout l'automne et il me semble le meilleure de commencer avec vos choses le 24 octobre ou éventuellement déjà le 17 octobre. Depuis longtemps j'ai décidé de commencer une exposition le 14 novembre, ca va durer seulement trois semaines, c'est à dire jusqu'au 3 decembre. Il est très compliqué de changer cette affaire, parce que lui il va continuer au nord du pays après , dans une musée. . Mais votre exposition devra durer pendant 4 semaines et pour ca je trouve meilleur le 17 octobre. Autrement il faut attendre jusqu'au 5 decembre et je trouve ca un peu tard, ici en Suède on est généralement très occupé avant Noel. Ce n'est pas le meilleur mois.

Que vous en pensez?

J'ai parlé avec Anita l'autre jour et elle dit que vous venez à Basel. Moi aussi vais venir et on peut discuter les problèmes làbas. Ou préférez vous que je passe par Paris pour voir votre atelier?

Ecrivez moi donc une lettre s'il vous plaît.
J'espère vous voir bientôt, et je vous adresse toutes mes salutations les meilleures

Elisabeth Haeger.

Elisabeth Haeger.